
南部警察署協議会  令和７年度第１回定例会議 議事概要

開　催　日 令和７年５月２６日（金）

開 催 場 所 南部警察署会議室

  協議会　会長及び委員  ４名
  出　席　者 警察署　署長、次長、課長、係長等　７名

公安委員会　公安委員　１名

議事概要等 １  令和７年１月から３月の業務推進状況等説明 
 (1)  警務課関係　 
　　・　警察安全相談・広聴関係取扱状況 
　　・　警務業務活動、行事等　　　　 
 (2)  会計課関係　 
　　・　遺失、拾得取扱状況 
　　・　警察施設の環境整備状況 
 (3)  刑事生活安全課関係　 
　　・　電話詐欺、ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺に関する啓
　　　発活動の実施 
　　・　子供を犯罪から守る活動の推進 
　　・　被疑者の検挙状況 
　　・　犯罪の発生状況 
　　・　変死事件取扱い件数　　　 
 (4)  地域交通課関係 
　　・　当署１１０番受理件数 
　　・　山岳遭難・水難事故発生状況 
　　・　地域警察官による主な街頭活動等 
　　・　道路別発生状況 
　　・　交通事故発生状況 
　　・　主な交通事故抑止対策　　　 
 (5)  警備課関係 
　　・  「防災とボランティア週間」における広報活動の実
　　　施について 
    ・　ＪＲ身延駅及び身延山ロープウェイにおける不審者対

 　　　応訓練及びテロ講習の実施について
 　　・　オウム真理教事件の風化防止対策の実施について

２　意見・要望等 
 (1)  井出駅近くの踏切付近の富士川身延線の道路幅員が狭　

 　　く、接触事故があるので何か施策はないか。
 　　【回答】

　　　富士川身延線の道路拡幅については、道路管理者と協議
　　の上、減速を促すような道路表示等の対策を検討していく。 
　　　速度取り締まりについては取締り場所が必要であるため

 　　場所が選定ができれば実施するようにしたい。
 (2)  富栄橋の西詰交差点の右折レーンのラインが摩耗してお
　　り右折レーンから直進する車両がおり危険なので改善して

 　　もらいたい。
 　　【回答】

　　　ラインの摩耗については、担当に現地調査を依頼し早急
 　　に塗り直し等の対策を行いたい。

 (3)　万沢駐在所の勤務員が住民によく声かけをしてくれてい
 　　る。

 　　【回答】
 　　　勤務員の励みになると思うので本人に伝える。



 (4)  道路の草が伸びている場合は、住民が刈ってしまって良
 　　いのか。

 　　　対応方法を教えて欲しい。
 　　【回答】

　　　基本的には、その土地の管理者が対応するが、警察に要
 　　望があれば道路管理者等へ働きかけを行いたい。

 (5)  先日の行方不明者の防犯無線について、県下全域に周知
 　　する方法はないのか。

 　　【回答】
　　　行方不明者の発見活動に対して協力していただき心強く

 　　感じる。
　　　事件性が否定できない場合公開できない部分もあり、捜

 　　索範囲も慎重な対応になる。
 (6)  低速で道路を走行し渋滞を引き起こしているような高齢

 　　者が免許を更新してしまうのは問題ではないか。
 　　【回答】

　　　高齢者の免許更新については、あらかじめ教習所での高
　　齢者講習と認知機能検査を行い、通過している以上は免許
　　の更新を認めなければならないが、サポートカー限定免許

 　　の普及や免許証の自主返納制度を呼び掛けている。
 (7)  認知症は半年から１年で進行してしまうので、次回の免

 　　許更新までの期間に対応する方法を考えて欲しい。
 　　【回答】

　　　免許制度については全国統一であるため、更新期間の変
　　更は当署だけの取り組みでは難しいが、各制度の周知など

 　　に努めていきたい。
 ３　令和７年度南部警察署速度取締り指針の見直し

　　令和７年度南部警察署管内における速度取締りの見直しに
　ついて諮問が行われ、委員らから「異議なし。」との答申を

 　受けた。
 ４　公安委員会講評

　　公安委員から講評が述べられた。

　　　 　　【会長挨拶】  　　　　　　　　　　【署長挨拶】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



　　　　　【議事の様子】　　　　　　　　【公安委員による講評】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


